

## LOS MAYORES HABLAN

**Nombre:** Anónimo

**Edad:** 76 años

Reinosa para mí es un pueblo muy tranquilo que en una radio de 5 km tiene todo lo que se necesita, tiene todos los servicios, mucho mejor que Manhattan, que New York y que todos esos pueblos.

Recuerdo que la plaza de abastos estaba llena de pequeños puestos antes, pero poco a poco se fueron yendo, ya no era negocio para algunos y quedaban cada vez menos. Antes de quemarse eran puestos todos de comer, luego después de quemarse terminó en una lavandería y ahora es el Impluvium. Antes en Reinosa se movía muchísimo dinero de la Naval, alternaban los trabajadores todos los días en los bares en pandillas. La juventud era en Reinosa mucho más sana que ahora, nos divertíamos haciendo rutas andando.

Reinosa me gustaría que fuera un pueblo tranquilo, que todo el mundo tenga trabajo, el que no, que pueda emigrar con facilidad. Se debería solucionar el paro de los chavales.